

Cote du document: EC 2015/95/W.P.5  
Point de l'ordre du jour: 3  
Date: 24 novembre 2015  
Distribution: Publique  
Original: Anglais

F



Investir dans les populations rurales

## Révision du procès-verbal de la quatre-vingt-quatorzième session du Comité de l'évaluation

### Note aux membres du Comité de l'évaluation

#### Responsables:

#### Questions techniques:

Cheryl Morden  
Secrétaire du FIDA a.i.  
téléphone: +39 06 5459 2254  
courriel: c.morden@ifad.org

#### Transmission des documents:

William Skinner  
Chef du Bureau des organes directeurs  
téléphone: +39 06 5459 2974  
courriel: gb\_office@ifad.org

Comité de l'évaluation — Quatre-vingt-quinzième session  
Rome, 28 novembre 2016

---

Pour: Approbation

## Recommandation pour approbation

Le Comité de l'évaluation est invité à approuver les modifications apportées au projet de procès-verbal de sa quatre-vingt-quatorzième session, telles qu'elles figurent dans le présent document, et à adopter le procès-verbal révisé.

## Révision du procès-verbal de la quatre-vingt-quatorzième session du Comité de l'évaluation

Le représentant de la France a demandé que le paragraphe 9 du projet de procès-verbal de la quatre-vingt-quatorzième session du Comité de l'évaluation (document EC/94), sous le point 3, Programme de travail et budget axé sur les résultats pour 2017 et plan indicatif pour 2018-2019 du Bureau indépendant de l'évaluation du FIDA, soit modifié. Les modifications sont indiquées ci-dessous. Pour plus de clarté, les ajouts sont indiqués en caractères gras et les suppressions sont barrées.

- "9. Les membres relèvent que l'augmentation est maintenant de 0,9% en valeur nominale, en baisse par rapport au 1,6% inscrit au budget, et que les dépenses de personnel augmenteront lorsqu'un nouveau poste sera pourvu. Ils remercient IOE pour la rigueur dont il fait preuve en matière budgétaire. Un membre fait toutefois remarquer que la référence à une réduction significative de l'aide publique au développement (APD) ne correspond peut-être pas à la réalité actuelle, rappelant que les données concernant l'année 2015 publiées par l'Organisation pour la coopération et le développement économiques faisaient état d'un essor ~~considérable~~ marqué de l'APD par rapport à 2014."